
PROTOCOLO3741/2021-26/05/202113:04

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 464/2021

Requer informações acerca da 

higienização (lavagem) dos 

uniformes e roupas dos funcionários 

e pacientes do Hospital de 

Campanha em nosso município.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Os uniformes utilizados pelos funcionários (Hospital de 

Campanha) são higienizados (lavados) pela municipalidade? 

Detalhar procedimento.

2. As roupas utilizadas pelos pacientes (do Hospital de 

Campanha) são higienizadas (lavadas) também pela 

municipalidade ou pelas famílias destes? 
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Justificativa

Este vereador foi questionado em relação ao assunto por 

munícipes alegando que as roupas utilizadas pelos pacientes no hospital de 

Campanha são entregues aos mesmos para serem lavadas em suas casas, o 

que pode aumentar o risco de contaminação pela Covid-19.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de maio de 2.021.

Eliel Miranda
-vereador-


